
記載箇所 質問内容 回答

1

仕様書,
4,業務内容
(1),イ,
(ア)⑦、
(イ)⑨、 (ウ)
⑨

プログラムのコマごとに参加者間の交流会を開催と
ありますが、 3 コマを一連のプログラムとした場
合、同一参加者が複数回交流会に参加
することになるという考えで間違いないでしょう
か。また、同業者の交流会に
なるという考えで間違いないでしょうか。

はい。そのような認識で間違いございません。

2

仕様書,
4,業務内容
(1),イ,
(ア)②、
(イ)③、 (ウ)
③

プログラム講師はテーマに沿った実績のある人物
（複数可）を候補として提案とありますが、決定し
たものではなく、複数案のご提案ということでよろ
しいのでしょうか。

はい。そのような認識で間違いございません。
ただし、契約候補者となった後に、講師の選定において
ご提案内容と大きく異なることのないようご留意くださ
い。

3

仕様書,
4,業務内容
(2),イ,
(ウ)①

・キービジュアルの制作者は、デザイナー等を候補
として挙げることとするとありますが、複数案のご
提案ということでよろしいのでしょうか。

・また、デザイナー等候補者は審査・配点に影響す
るものでしょうか。

・キービジュアル案は必要でしょうか。

・はい。そのような認識で間違いございません。
ただし、契約候補者となった後に、デザイナー等の選定
においてご提案内容と大きく異なることのないようご留
意ください。

・デザイナー等の候補者の人選が、配点に影響を及ぼす
ものではざいません。（審査の観点と重みづけの詳細
は、募集要項をご確認ください。）

・ご提案の際に、キービジュアル案は必要ございませ
ん。

4

仕様書,
4,業務内容
(1),イ,
(ア)①

受託者との打ち合わせにおいて、地場のデザイナー
等が参加する場合があるとありますが、参加者の話
す内容及び立場を教えていただけますでしょうか。
また、その参加者の選定は誰がすることになるので
しょうか。

財団と受託者との打ち合わせでは、多くの市内デザイ
ナー等が本事業に興味を持ちプログラムに参加してもら
うための意見交換を行うことを想定しておりますが、そ
の中で、財団が指定する市内デザイナー等から直接意見
を聞き取る場合があります。
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